

Desde hoy etapa de prueba para venta de gasolina en ocho estados fronterizos de Venezuela



Caracas, 4 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que a partir de este martes arranca el período de prueba para la venta de gasolina en ocho estados del país a través del Carnet de la Patria.

Desde el Palacio de Miraflores, el primer mandatario venezolano indicó que el sistema electrónico de pago a la gasolina se iniciará en los estados fronterizos como Zulia, Sucre, Táchira, Bolívar, entre otros.

Maduro detalló que se distribuirá el servicio electrónico en 315 estaciones de gasolina, el cual se extenderá por 15 días para que se familiaricen con el nuevo sistema y así evitar el contrabando del hidrocarburo.

El jefe de Estado venezolano destacó que más de 18 millones de ciudadanos se han inscrito en el sistema del Carnet de la Patria.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170736-desde-hoy-etapa-de-prueba-para-venta-de-gasolina-en-ocho-estados-fronterizos-de-venezuela>



Radio Habana Cuba